
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА

Дата проведения: 31 августа 2022 г.
Место проведения: Online
Начало заседания: 19.30

Участвовали в работе:
1.Президент Д. Куприенко
2.Ответственный секретарь С.Филатова
3.Член Президиума М.Чегаровский
4.Член Президиума В.Белозёров
5.Член Президиума Р.Кузнецов
6.Член Президиума А. Шелехин

7. В.Филатов
8. А.Ширинян
9. И.Ломова
10. Б.Родионов

Отсутствовали из членов Президиума: вице-президент С.Белов, член Президиума А.Волков.
Кворум есть.

Председатель заседания – Д. Куприенко
Секретарь заседания – С.Филатова

Повестка собрания:

1. Кадетские игры - итоги (отв.- Д.Куприенко)
2. Планирование встречи с тренерами в рамках ГУМО и обсуждение 1) вопросы с подачей
заявок на официальные старты (всероссийские и СПб) 2) вопросы проведения лыжного сезона
2023.
(отв.- В.Белозёров, Р.Кузнецов, А.Шелёхин)
3. Осенние официальные старты Федерации 1) Чемпионат и Первенство Санкт-Петербурга 2)
Всероссийские соревнования «Невский Азимут» 3) Снежная тропа
(отв.- М.Чегаровский, Д.Куприенко)
4. Регламентирование оплаты судей на стартах Федерации (отв. - Д.Куприенко)
5. Статус реализации проекта лидарной съёмки (отв. - Д.Куприенко)
6. О проведении Конференции СФСО СПб 2022г (отв. - С.Филатова)
7. Разное

Вопрос 1. «Кадетские игры – итоги»

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что в августе в Петербурге были проведены Кадетские
игры. Специалисты Федерации приняли участие в организации соревнований по спортивному
ориентированию. Проведение стартов было оценено положительно.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению.

Вопрос 2. «Планирование встречи с тренерами в рамках ГУМО и обсуждение 1) вопросы с
подачей заявок на официальные старты (всероссийские и СПб) 2) вопросы проведения
лыжного сезона 2023».

2.1 СЛУШАЛИ: Д.Куприенко напомнил, что в мае поднимался вопрос о порядке подачи заявок
на официальные старты Предложено создать рабочую группу в составе А.Ширинян,



В.Белозёров и Р.Кузнецов и к следующему собранию подготовить официальное письмо для
уведомления тренеров и спортшкол о порядке действий и о соблюдении правил при подаче
заявок.
2.2 А.Шелëхин предложил не обсуждать зимний сезон на сентябрьском ГУМО, а поставить этот
вопрос в повестку ГУМО в ноябре, ближе к зимнему сезону. Также А.Шелёхин сообщил, что по
предварительной договорённости координатором будущего зимнего сезона будет Богдан
Родионов, которому поручено создать рабочую группу из специалистов-зимников. Предложено:
поручить Б. Родионову до середины сентября собрать рабочую группу из специалистов в
лыжном ориентировании для планирования календаря и формата работы на предстоящий
зимний сезон.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Б. Родионову до середины сентября собрать рабочую группу из
специалистов в лыжном ориентировании для планирования календаря и формата работы на
предстоящий зимний сезон.

Вопрос 3. Осенние официальные старты Федерации 1) Чемпионат и Первенство
Санкт-Петербурга 2) Всероссийские соревнования «Невский Спринт» 3) Снежная тропа

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что 18 сентября и 2 октября запланировано проведение
осенних этапов Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга, а 7-9 октября – Всероссийских
соревнований «Невский Спринт». Подготовка к стартам ведётся в активном режиме, процесс
административных согласований запущен, карты трёх районов соревнований подготовлены.

Д.Куприенко сообщил, что до конца года будут проведены три этапа «Снежной тропы» (два по
плану, и один перенесенный с весны). М.Чегаровскому поручено определить 3 директоров на 3
старта и согласовать список директоров и мест проведения к следующему заседанию
Президиума.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению.

Вопрос 4. «Регламентирование оплаты судей на стартах Федерации»

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что совместно с Ольгой Елизаровой был проведён анализ
по регламентированию оплаты судей на стартах Федерации. Пришли к выводу, что исходить из
категории судьи – нецелесообразно. Предложено вопрос размера оплаты судей возложить на
директора старта, полагаясь на его компетенции.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению.

Вопрос 5. «Статус реализации проекта лидарной съёмки»

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что проведена лазерная съёмка нескольких районов:
Каннельярви, Пасторское озеро и Аньялово.

В.Филатов сообщил, что был проведён вебинар по лазерному сканированию, в котором приняли
участие помимо слушателей специалисты компании «Аэрострим», картографы. Вебинар
получил положительные отзывы.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению.

Вопрос 6. «О проведении Конференции СФСО СПб 2022г»



СЛУШАЛИ: С.Филатова сообщила, что поскольку конференция ФСОР пройдёт в конце ноября,
то необходимо в ноябре проводить конференцию СФСО СПб. На данный момент в Федерации
91 член, для проведения конференции необходимо 101. Необходимо за месяц набрать членов,
иначе вместо конференции по Уставу будет проходить Общее собрание.

В.Филатов отметил, что необходимо продумать чем привлекать членов Федерации (бонусы и
т.д.)

Д.Куприенко предложил до октября решить проблему с недостающими членами.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению.

Вопрос 7. «Разное»

СЛУШАЛИ:

7.1 Д.Куприенко сообщил, что в адрес Президиума поступило письмо от В.Матреничева по
ситуации с подсчётом ранга на велостарте (21.08.2022, Чемпионат и Первенство СПб).
Проанализировав ситуацию, Президиум признал решение тренсовета правомочным.

7.2 Д.Куприенко предложил следующее очное собрание провести 19 сентября (понедельник).

7.3 В. Белозеров предложил провести инвентаризации имущества Федерации. Д.Куприенко
согласился с целесообразностью, обещал продумать данный вопрос.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 6 голосов, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

7.1 Признать решение тренсовета (велодисциплины) по старту 21.08.2022 правомочным.

7.2 Следующее очное собрание провести 19 сентября (понедельник).

7.3. Поручить Д.Куприенко продумать вопрос о проведении инвентаризации имущества
Федерации.


